

ELEVA UCITS FUND

Investmentgesellschaft mit variablem Kapital

(der „Fonds“)

Sitz: 4, rue Peternechen, L-2370 Howald, Luxemburg

R.C.S. Luxemburg B 194 036

Mitteilung an die Anteilinhaber der Teilfonds „ELEVA SUSTAINABLE IMPACT EUROPE FUND“ und „ELEVA SUSTAINABLE THEMATICS FUND“ (die „Teilfonds“)

Luxembourg, 21. Oktober 2025

Sehr geehrte Anteilinhaber,

Der Verwaltungsrat des Fonds (der „**Verwaltungsrat**“) hat mit Beschlüssen vom 21. Oktober 2025 beschlossen, den „ELEVA Sustainable Impact Europe Fund“ (der „**zusammenlegende Teilfonds**“) durch Einbringung seines gesamten Vermögens und seiner gesamten Verbindlichkeiten in den „ELEVA Sustainable Thematics Fund“ (der „**aufnehmende Teilfonds**“) zu verschmelzen, ohne in Liquidation zu gehen, in Übereinstimmung mit der Anlagepolitik der Teilfonds und den Bestimmungen von Artikel 29.8 der Satzung des Fonds und Artikel 1(20)(a) des luxemburgischen Gesetzes vom 17. Dezember 2010 über Organismen für gemeinsame Anlagen (das „**Gesetz von 2010**“) wie folgt:

ELEVA Sustainable Impact Europe Fund		ELEVA Sustainable Thematics Fund		
ISIN-Code	Anteilsklasse	ISIN-Code	Anteilsklasse	
LU2210203167	Klasse A1 (EUR) thesaurierend	übernommen von	LU3059467616	Klasse A1 (EUR) acc.
LU2210204306	Klasse A2 (EUR) gemäß	aufgenommen von	LU3059468937	Klasse A2 (EUR) gemäß
LU2210205881	Klasse I (EUR) gemäß	aufgenommen von	LU3059471485	Klasse I (EUR) gemäß
LU2210207234	Klasse R (EUR) gemäß	aufgenommen von	LU3059473341	Klasse R (EUR) gemäß
LU2210208471	Klasse X (EUR) gemäß	aufgenommen von	LU3059467376	Klasse X (EUR) thesaurierend

Die Verschmelzung zwischen dem verschmelzenden Teilfonds und dem aufnehmenden Teilfonds (die „**Verschmelzung**“) wird am **19. Dezember 2025** (das „**Datum des Inkrafttretens**“) wirksam.

Die vorgeschlagene Fusion basiert sowohl auf kommerziellen als auch auf strategischen Erwägungen. Das adressierbare Anlageuniversum des fusionierenden Teilfonds erwies sich als zu restriktiv, was die finanzielle Performance und damit die Attraktivität für Anleger einschränkte. Unter Berücksichtigung dieser Faktoren ist der Verwaltungsrat der Ansicht, dass die Fusion im besten Interesse der Anteilinhaber der Teilfonds liegt, da sie es ermöglicht, Ressourcen und Anlegerinteressen in einem attraktiveren Vehikel mit breiterer thematischer Ausrichtung (dem aufnehmenden Teilfonds) zu bündeln, anstatt einen Teilfonds mit geringer Marktakzeptanz (den fusionierenden Teilfonds) aufrechtzuerhalten.

ELEVA UCITS FUND

Investmentgesellschaft mit variablem Kapital

(der „Fonds“)

Sitz: 4, rue Peternechen, L-2370 Howald, Luxemburg

R.C.S. Luxemburg B 194 036

Der aufnehmende Teilfonds hat ein ähnliches Anlageziel und investiert in ähnliche Arten von Instrumenten wie der fusionierende Teilfonds, wie in der nachstehenden Tabelle dargestellt. Sowohl der fusionierende Teilfonds als auch der aufnehmende Teilfonds sind gemäß der Verordnung (EU) 2019/2088 (die „SFDR“) als Artikel 9 klassifiziert.

Die folgende Tabelle vergleicht die Merkmale des aufgehenden Teilfonds und des aufnehmenden Teilfonds zum Zeitpunkt der Verschmelzung und stellt die Unterschiede (fett gedruckt) zwischen beiden dar. Sofern in der folgenden Tabelle nicht anders angegeben, sind für den aufgehenden Teilfonds und den aufnehmenden Teilfonds nur die aktiven Anteilklassen aufgeführt, die von der Verschmelzung betroffen sind.

	Zusammenführender Teilfonds	Übernehmender Teilfonds
	ELEVA Sustainable Impact Europe Fund	ELEVA Sustainable Thematics Fund
Anlageziel	<p><u>Finanzielles Anlageziel:</u> Der ELEVA Sustainable Impact Europe Fund strebt vorwiegend durch Anlagen in europäischen Aktien (d. h. im Europäischen Wirtschaftsraum, im Vereinigten Königreich und in der Schweiz) eine überdurchschnittliche langfristige risikobereinigte Rendite und Kapitalwachstum an.</p> <p><u>Nichtfinanzielles Anlageziel:</u> Der ELEVA Sustainable Impact Europe Fund fördert eine Kombination aus ökologischen, sozialen und governancebezogenen Merkmalen und verfolgt ein Nachhaltigkeitsziel.</p> <p>Es handelt sich um ein Produkt, das unter Artikel 9 der SFDR fällt. Die E/S-Merkmale des Produkts und die damit verbundenen Informationen sind im vorvertraglichen Anhang dieses Teilfonds ausführlich beschrieben.</p>	<p><u>Finanzielles Anlageziel:</u> Der ELEVA Sustainable Thematics Fund strebt überdurchschnittliche langfristige risikobereinigte Renditen und Kapitalwachstum an, indem er überwiegend in europäische Aktien investiert.</p> <p><u>Nichtfinanzielles Anlageziel:</u> Der ELEVA Sustainable Thematics Fund fördert eine Kombination aus ökologischen, sozialen und governancebezogenen Merkmalen und verfolgt ein Nachhaltigkeitsziel. Er zielt darauf ab, in Unternehmen zu investieren, die einen positiven Beitrag zu sozialen und/oder ökologischen Themen leisten, und zwar über die vier Themenbereiche des Teilfonds: soziale Inklusion, Digitalisierung, industrieller Wandel und Klimalösungen (Minderung und/oder Anpassung).</p> <p>Es handelt sich um ein Produkt, das unter Artikel 9 der SFDR fällt. Die E/S-Merkmale des Produkts und die damit verbundenen Informationen sind im vorvertraglichen Anhang dieses Teilfonds ausführlich beschrieben.</p>
Anlagepolitik	<p>Der ELEVA Sustainable Impact Europe Fund ist ein Impact-Teilfonds, d. h. er zielt darauf ab, auf die Realwirtschaft Einfluss zu nehmen,</p>	<p>Der ELEVA Sustainable Thematics Fund verfolgt eine ähnliche Strategie wie der ELEVA Sustainable Impact Europe und hat sich ebenfalls voll und ganz nachhaltigen</p>

ELEVA UCITS FUND

Investmentgesellschaft mit variablem Kapital

(der „Fonds“)

Sitz: 4, rue Peternechen, L-2370 Howald, Luxemburg

R.C.S. Luxemburg B 194 036

	Zusammenführender Teilfonds	Übernehmender Teilfonds
	ELEVA Sustainable Impact Europe Fund	ELEVA Sustainable Thematics Fund
	<p>indem er seine positiven Auswirkungen auf der Grundlage der Säulen Intentionalität, Additionalität und Wirkungsmessung (siehe jährlicher Wirkungsbericht) nachweist.</p> <p>Der ELEVA Sustainable Impact Europe Fund investiert ausschließlich in Unternehmen, die durch die von ihnen verkauften Produkte und/oder Dienstleistungen einen positiven Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung leisten ().</p>	Investitionen verschrieben und qualifiziert sich gemäß Art. 9 der SFDR; er ist jedoch kein Impact-Teilfonds .
Referenzwährung des Teilfonds	Euro	Euro
Anteilklassen	<p>Klasse A1 (EUR) acc. (LU2210203167) Klasse A2 (EUR) acc. (LU2210204306) Klasse I (EUR) acc. (LU2210205881) Klasse R (EUR) acc. (LU2210207234) Klasse X (EUR) acc. (LU2210208471)</p>	<p>Klasse A1 (EUR) acc. (LU3059467616) Klasse A2 (EUR) acc. (LU3059468937) Klasse I (EUR) acc. (LU3059471485) Klasse R (EUR) acc. (LU3059473341) Klasse X (EUR) acc. (LU3059467376)</p>
SRI	4	4
Max. Verkaufsgebühr	<p>Klasse A1 (EUR) acc.: 3 % Klasse A2 (EUR) akk.: 2 % Klasse I (EUR) akk.: 3 % Klasse R (EUR) acc.: 3 % Klasse X (EUR) acc.: keine</p>	<p>Klasse A1 (EUR) acc.: 3 % Klasse A2 (EUR) acc.: 2 % Klasse I (EUR) p. A.: 3 % Klasse R (EUR) Zins: 3 % Klasse X (EUR) Konto: keine</p>
Max. Rücknahmegebühr	<p>Klasse A1 (EUR) acc.: keine Klasse A2 (EUR) acc.: keine Klasse I (EUR) acc.: keine Klasse R (EUR) Konto: keine Klasse X (EUR) acc.: keine</p>	<p>Klasse A1 (EUR) acc.: keine Klasse A2 (EUR) Konto: keine Klasse I (EUR) acc.: keine Klasse R (EUR) acc.: keine Klasse X (EUR) Konto: keine</p>
Max. Umtauschgebühr	<p>Klasse A1 (EUR) Konto: 1 % Klasse A2 (EUR) acc.: 1 % Klasse I (EUR) acc.: 1 % Klasse R (EUR) Konto: 1 % Klasse X (EUR) Gutschrift: keine</p>	<p>Klasse A1 (EUR) acc.: 1 % Klasse A2 (EUR) acc.: 1 % Klasse I (EUR) gütlich: 1 % Klasse R (EUR) Zins: 1 % Klasse X (EUR) Konto: keine</p>

ELEVA UCITS FUND

Investmentgesellschaft mit variablem Kapital

(der „Fonds“)

Sitz: 4, rue Peterneelchen, L-2370 Howald, Luxemburg

R.C.S. Luxemburg B 194 036

	Zusammenführender Teilfonds	Übernehmender Teilfonds
	ELEVA Sustainable Impact Europe Fund	ELEVA Sustainable Thematics Fund
Max. Verwaltungsgebühr	Klasse A1 (EUR) acc.: 1,7 % Klasse A2 (EUR) p. A.: 2,2 % Klasse I (EUR) p. A.: 0,9 % Klasse R (EUR) acc.: 0,9 % Klasse X (EUR) p. A.: 0 %	Klasse A1 (EUR) acc.: 1,7 % Klasse A2 (EUR) acc.: 2,2 % Klasse I (EUR) acc.: 0,9 % Klasse R (EUR) acc.: 0,9 % Klasse X (EUR) acc.: 0 %
Laufende Kosten	Klasse A1 (EUR) acc.: 1,90 % Klasse A2 (EUR) p. A.: 2,40 % Klasse I (EUR) acc.: 1,10 % Klasse R (EUR) acc.: 1,10 % Klasse X (EUR) gütlich: 0,73 %	Klasse A1 (EUR) acc.: 1,90 % Klasse A2 (EUR) p. A.: 2,40 % Klasse I (EUR) p. A.: 1,10 % Klasse R (EUR) acc.: 1,10 % Klasse X (EUR) akk.: 0,75 %
Leistungsabhängige Gebühr in Prozent	Klasse A1 (EUR) p. a.: 15 % Klasse A2 (EUR) acc.: 15 % Klasse I (EUR) acc.: 15 % Klasse R (EUR) acc.: 15 % Klasse X (EUR) acc.: 0 %	Klasse A1 (EUR) acc.: 15 % Klasse A2 (EUR) Zins: 15 % Klasse I (EUR) acc.: 15 % Klasse R (EUR) acc.: 15 % Klasse X (EUR) akk.: 0 %
Relevante Benchmark	STOXX Europe 600 Net Return EUR	STOXX Europe 600 Net Return EUR
Zentralisierung von Aufträgen für Zeichnungen/Umwandlungen/Rücknahmen	12:00 Uhr (Luxemburger Zeit) am jeweiligen Bewertungstag	12:00 Uhr (Luxemburger Zeit) am jeweiligen Bewertungstag

Die Performancegebühr des fusionierenden Teilfonds wird, falls vorhanden, vor dem Stichtag in angemessener Höhe festgesetzt. Die Performancegebührenstruktur des aufnehmenden Teilfonds bleibt nach der Fusion unverändert.

Alle Merkmale des aufnehmenden Teilfonds bleiben nach dem Stichtag unverändert, und diese Fusion hat keine wesentlichen Auswirkungen auf die Anteilinhaber des aufnehmenden Teilfonds. Wie bei jeder Fusion kann es jedoch zu einer möglichen Verwässerung der Wertentwicklung kommen. Darüber hinaus hat die Fusion keine Auswirkungen auf die Verwaltung des Portfolios des aufnehmenden Teilfonds.

Die zum Zeitpunkt der Fusion vom fusionierenden Teilfonds gehaltenen Vermögenswerte entsprechen dem Anlageziel und der Anlagepolitik des aufnehmenden Teilfonds; in diesem Zusammenhang können die Portfolios des fusionierenden Teilfonds und des aufnehmenden Teilfonds vor und/oder nach der Fusion neu ausbalanciert werden, um den Fusionsprozess gegebenenfalls zu erleichtern.

ELEVA UCITS FUND

Investmentgesellschaft mit variablem Kapital

(der „Fonds“)

Sitz: 4, rue Peternechen, L-2370 Howald, Luxemburg

R.C.S. Luxemburg B 194 036

Alle mit der oben genannten Fusion verbundenen Kosten, einschließlich der Gebühren für die Neugewichtung, werden von ELEVA Capital S.A.S. (der „Verwaltungsgesellschaft“) getragen.

Den Anteilinhabern wird empfohlen, sich in ihrem Herkunftsland, ihrem Wohnsitzland oder ihrem Domizilland umfassend über die möglichen steuerlichen Auswirkungen der Fusion zu informieren.

Am **19. Dezember 2025** wird der aufnehmende Teilfonds jedem Anteilinhaber des fusionierenden Teilfonds eine Gesamtzahl von Anteilen der entsprechenden Klasse zuweisen, die auf die nächste Hundertstel-Anteil gerundet wird. Diese Gesamtzahl von Anteilen wird berechnet, indem die Anzahl der Anteile, die jeder Anteilinhaber im fusionierenden Teilfonds hält, mit dem Umtauschverhältnis multipliziert wird, wie nachstehend beschrieben. Die Anteilinhaber des fusionierenden Teilfonds können somit ab **dem 19. Dezember 2025** ihre Anteilinhaberrechte im übernehmenden Teilfonds ausüben.

Das Umtauschverhältnis wird am **19. Dezember 2025** berechnet, indem der am **19. Dezember 2025** berechnete Nettoinventarwert pro Anteil der betreffenden Klasse des fusionierenden Teilfonds durch den am selben Tag berechneten Nettoinventarwert pro Anteil derselben Klasse des aufnehmenden Teilfonds geteilt wird, basierend auf der Bewertung der zugrunde liegenden Vermögenswerte, die am 18. Dezember 2025 stattgefunden hat.

Die aufgelaufenen Erträge des fusionierenden Teilfonds werden auf den aufnehmenden Teilfonds übertragen. Alle Anteilklassen werden gleich behandelt. Alle zusätzlichen Kosten, die dabei entstehen können, werden von der Verwaltungsgesellschaft getragen, um die ursprünglich angesammelten Beträge zu erhalten.

Deloitte Audit wurde vom Verwaltungsrat des Fonds als unabhängiger Wirtschaftsprüfer beauftragt, einen Bericht zu erstellen, der die in Artikel 71 (1) Buchstaben a) bis c) des Gesetzes von 2010 vorgesehenen Bedingungen für diese Verschmelzung bestätigt.

Rechte der Anteilinhaber

Die Anteilinhaber des fusionierenden Teilfonds können somit ab **dem 19. Dezember 2025** ihre Anteilinhaberrechte im aufnehmenden Teilfonds ausüben.

Die Anteilinhaber des fusionierenden Teilfonds werden darauf hingewiesen, dass sich dies auf ihre steuerliche Behandlung auswirken könnte, da der fusionierende Teilfonds für den französischen „Plan d'Epargne en Actions“ (Aktien-Sparplan) zugelassen ist, der übernehmende Teilfonds hingegen nicht.

Ab dem 11. November 2025 um 12:00 Uhr (Luxemburger Zeit) haben Anteilinhaber des fusionierenden Teilfonds, die der Fusion nicht zustimmen, die Möglichkeit, ihre Anteile **bis zum 11. Dezember 2025 um 12:00 Uhr** (Luxemburger Zeit) kostenlos zurückzugeben oder umzutauschen. Anleger, die während dieses Zeitraums Anteile des fusionierenden Teilfonds zeichnen oder umtauschen möchten, werden durch eine Mitteilung über die Fusion informiert.

Rücknahme- oder Umtauschanträge sind an den UCI-Verwalter des Fonds (BNP Paribas, Luxemburg) zu richten.

Anleger des fusionierenden Teilfonds, die ihre Anteile des fusionierenden Teilfonds nicht innerhalb der oben genannten Frist zurückgegeben oder umgewandelt haben, erhalten Anteile des übernehmenden Teilfonds im entsprechenden Umfang.

Um den reibungslosen Ablauf der Fusion zu gewährleisten, wird der fusionierende Teilfonds die Ausgabe, Umwandlung und Rücknahme der Anteile ab dem 11. Dezember 2025 um 12:00 Uhr (Luxemburger Zeit) aussetzen.

ELEVA UCITS FUND

Investmentgesellschaft mit variablem Kapital

(der „**Fonds**“)

Sitz: 4, rue Peterneelchen, L-2370 Howald, Luxemburg

R.C.S. Luxemburg B 194 036

Die folgenden Dokumente werden den Anteilinhabern am Sitz des Fonds und in den lokalen Vertriebsniederlassungen kostenlos zur Verfügung gestellt:

- die gemeinsamen Bedingungen der Fusion;
- die aktuelle Fassung des Prospekts des Fonds;
- die neueste Fassung der wesentlichen Anlegerinformationen (Key Information Documents, „KIDs“) des aufnehmenden Teifonds;
- der letzte geprüfte Jahresabschluss des Fonds;
- der Bericht des vom Fonds bestellten unabhängigen Wirtschaftsprüfers zur Bestätigung der in Artikel 71 Absatz 1 Buchstaben a bis c des Gesetzes von 2010 vorgesehenen Bedingungen für die Fusion;
- die von der Verwahrstelle des Fonds gemäß Artikel 70 des Gesetzes von 2010 ausgestellte Bescheinigung über die Fusion.

Die Anteilinhaber haben außerdem das Recht, auf Anfrage am Sitz des Fonds zusätzliche Informationen zu der genannten Verschmelzung zu erhalten.

Die Anteilinhaber des fusionierenden Teifonds sollten die wesentlichen Anlegerinformationen der aufnehmenden Anteilklassen des aufnehmenden Teifonds sorgfältig lesen und dabei insbesondere die Anlagepolitik, den SRI-Grad, die Wertentwicklung in der Vergangenheit und die Kosten berücksichtigen, um eine fundierte Entscheidung treffen zu können.

Luxembourg, 21. Oktober 2025

Der Verwaltungsrat

ELEVA UCITS FUND
Société d'Investissement à Capital Variable
(the “Fund”)
Registered Office: 4, rue Peterneichen, L-2370 Howald, Luxembourg
R.C.S. Luxembourg B 194 036

**Notice to the shareholders of the sub-funds “ELEVA SUSTAINABLE IMPACT EUROPE FUND” and
“ELEVA SUSTAINABLE THEMATICS FUND” (the “Sub-Funds”)**

Luxembourg, 21 October 2025

Dear Shareholders,

The board of directors of the Fund (the “**Board of Directors**”) has decided, by resolutions dated 21 October 2025, to proceed to the merger of “ELEVA Sustainable Impact Europe Fund” (the “**Merging Sub-Fund**”), by contribution of all of its assets and liabilities, into “ELEVA Sustainable Thematics Fund” (the “**Receiving Sub-Fund**”), without going into liquidation, in accordance with the investment policy of the Sub-Funds and with the provisions of article 29.8 of the articles of incorporation of the Fund and article 1(20)(a) of the Luxembourg law of 17 December 2010 on undertakings for collective investment (the “**Law of 2010**”), as follows:

ELEVA Sustainable Impact Europe Fund			ELEVA Sustainable Thematics Fund	
ISIN code	Share Class		ISIN code	Share Class
LU2210203167	Class A1 (EUR) acc.	absorbed by	LU3059467616	Class A1 (EUR) acc.
LU2210204306	Class A2 (EUR) acc.	absorbed by	LU3059468937	Class A2 (EUR) acc.
LU2210205881	Class I (EUR) acc.	absorbed by	LU3059471485	Class I (EUR) acc.
LU2210207234	Class R (EUR) acc.	absorbed by	LU3059473341	Class R (EUR) acc.
LU2210208471	Class X (EUR) acc.	absorbed by	LU3059467376	Class X (EUR) acc.

The merger between the Merging Sub-Fund and the Receiving Sub-Fund (the “**Merger**”) will become effective on **19 December 2025** (the “**Effective Date**”).

The proposed Merger is driven by both commercial and strategic considerations. The addressable investment universe of the Merging Sub-Fund proved to be too restrictive, limiting financial performance and thus its attractiveness for investors. Considering these elements, the Board of Directors believes that the Merger is in the best interest of the shareholders of the Sub-Funds, as it will allow to consolidate resources and investor interest into a more compelling vehicle with broader thematic appeal (the Receiving Sub-Fund), rather than maintaining a sub-fund with low market uptake (the Merging Sub-Fund).

The Receiving Sub-Fund has a similar investment objective and invests in similar types of instruments as the Merging Sub-Fund, as shown in the table below. Both the Merging Sub-Fund and the Receiving Sub-Fund are classified as article 9 as per Regulation (EU) 2019/2088 (the “**SFDR**”).

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable
 (the “Fund”)

Registered Office: 4, rue Peternechen, L-2370 Howald, Luxembourg
 R.C.S. Luxembourg B 194 036

The following table compares the features of and presents the differences (in bold) between the Merging Sub-Fund and the Receiving Sub-Fund as of the date of the Merger. Unless otherwise stated in the below table, only the active classes of shares in scope of the Merger are listed for the Merging Sub-Fund and the Receiving Sub-Fund.

	Merging Sub-Fund	Receiving Sub-Fund
	ELEVA Sustainable Impact Europe Fund	ELEVA Sustainable Thematics Fund
Investment objective	<p><u>Financial investment objective:</u> the ELEVA Sustainable Impact Europe Fund seeks to achieve superior long-term risk adjusted returns and capital growth by investing predominantly in European equities (i.e. European Economic Area, UK, Switzerland).</p> <p><u>Extra-financial investment objective:</u> the ELEVA Sustainable Impact Europe Fund promotes a combination of environmental, social and governance characteristics and has a sustainability objective.</p>	<p><u>Financial investment objective:</u> the ELEVA Sustainable Thematics Fund seeks to achieve superior long-term risk adjusted returns and capital growth by investing predominantly in European equities.</p> <p><u>Extra-financial investment objective:</u> the ELEVA Sustainable Thematics Fund promotes a combination of environmental, social and governance characteristics and has a sustainability objective. It aims at investing in companies having a positive contribution to social and/or environmental issues through the four thematic of the Sub-Fund: Social inclusion, Digitalization, Industrial transformation and Climate solutions (mitigation and/or adaptation).</p>
	<p>It is a product falling under Article 9 of SFDR. The E/S characteristics of the product and the related information are described in detail in the pre-contractual annex of this Sub-Fund.</p>	<p>It is a product falling under Article 9 of SFDR. The E/S characteristics of the product and the related information are described in detail in the pre-contractual annex of this Sub-Fund.</p>
Investment policy	<p>The ELEVA Sustainable Impact Europe Fund is an impact sub-fund, meaning that it aims at having an impact on the real economy by providing evidence of its beneficial effects, on the basis of the pillars of intentionality, additionality and impact measurement (cf. annual impact report).</p> <p>The ELEVA Sustainable Impact Europe Fund only invests in companies having a positive</p>	<p>The ELEVA Sustainable Thematics Fund has a similar strategy than the ELEVA Sustainable Impact Europe and is also fully committed to sustainable investments and qualifying as art. 9 under SFDR; however, it is not an impact sub-fund.</p>

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable
(the “Fund”)

Registered Office: 4, rue Peterneichen, L-2370 Howald, Luxembourg
R.C.S. Luxembourg B 194 036

	Merging Sub-Fund	Receiving Sub-Fund
	ELEVA Sustainable Impact Europe Fund	ELEVA Sustainable Thematics Fund
	contribution through the products and/or services they sell.	
Reference currency of the Sub-Fund	Euro	Euro
Classes of Shares	Class A1 (EUR) acc. (LU2210203167) Class A2 (EUR) acc. (LU2210204306) Class I (EUR) acc. (LU2210205881) Class R (EUR) acc. (LU2210207234) Class X (EUR) acc. (LU2210208471)	Class A1 (EUR) acc. (LU3059467616) Class A2 (EUR) acc. (LU3059468937) Class I (EUR) acc. (LU3059471485) Class R (EUR) acc. (LU3059473341) Class X (EUR) acc. (LU3059467376)
SRI	4	4
Max. Sales Charge	Class A1 (EUR) acc.: 3% Class A2 (EUR) acc.: 2% Class I (EUR) acc.: 3% Class R (EUR) acc.: 3% Class X (EUR) acc.: none	Class A1 (EUR) acc.: 3% Class A2 (EUR) acc.: 2% Class I (EUR) acc.: 3% Class R (EUR) acc.: 3% Class X (EUR) acc.: none
Max. Redemption Fee	Class A1 (EUR) acc.: none Class A2 (EUR) acc.: none Class I (EUR) acc.: none Class R (EUR) acc.: none Class X (EUR) acc.: none	Class A1 (EUR) acc.: none Class A2 (EUR) acc.: none Class I (EUR) acc.: none Class R (EUR) acc.: none Class X (EUR) acc.: none
Max. Conversion Fee	Class A1 (EUR) acc.: 1% Class A2 (EUR) acc.: 1% Class I (EUR) acc.: 1% Class R (EUR) acc.: 1% Class X (EUR) acc.: none	Class A1 (EUR) acc.: 1% Class A2 (EUR) acc.: 1% Class I (EUR) acc.: 1% Class R (EUR) acc.: 1% Class X (EUR) acc.: none
Max. Management Fee	Class A1 (EUR) acc.: 1.7% Class A2 (EUR) acc.: 2.2% Class I (EUR) acc.: 0.9% Class R (EUR) acc.: 0.9% Class X (EUR) acc.: 0%	Class A1 (EUR) acc.: 1.7% Class A2 (EUR) acc.: 2.2% Class I (EUR) acc.: 0.9% Class R (EUR) acc.: 0.9% Class X (EUR) acc.: 0%
On-going charges figures	Class A1 (EUR) acc.: 1.90% Class A2 (EUR) acc.: 2.40% Class I (EUR) acc.: 1.10%	Class A1 (EUR) acc.: 1.90% Class A2 (EUR) acc.: 2.40% Class I (EUR) acc.: 1.10%

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable
(the “Fund”)

Registered Office: 4, rue Peterneichen, L-2370 Howald, Luxembourg
R.C.S. Luxembourg B 194 036

	Merging Sub-Fund	Receiving Sub-Fund
	ELEVA Sustainable Impact Europe Fund	ELEVA Sustainable Thematics Fund
	Class R (EUR) acc.: 1.10% Class X (EUR) acc.: 0.73%	Class R (EUR) acc.: 1.10% Class X (EUR) acc.: 0.75%
Performance Fee Percentage	Class A1 (EUR) acc.: 15% Class A2 (EUR) acc.: 15% Class I (EUR) acc.: 15% Class R (EUR) acc.: 15% Class X (EUR) acc.: 0%	Class A1 (EUR) acc.: 15% Class A2 (EUR) acc.: 15% Class I (EUR) acc.: 15% Class R (EUR) acc.: 15% Class X (EUR) acc.: 0%
Relevant Benchmark	STOXX Europe 600 Net Return EUR	STOXX Europe 600 Net Return EUR
Centralisation of orders for subscriptions/conversions/redemptions	12:00 p.m. (Luxembourg time) on the relevant Valuation Day	12:00 p.m. (Luxembourg time) on the relevant Valuation Day

The performance fee of the Merging Sub-Fund, if any, will be crystallised in due proportions before the Effective Date. The performance fee structure of the Receiving Sub-Fund will remain unchanged after the Merger.

All features of the Receiving Sub-Fund will remain identical after the Effective Date and there will be no material impact of this Merger on the shareholders of the Receiving Sub-Fund. However, as in any merger operation, possible dilution in performance may arise. Furthermore, the Merger shall not affect the management of the Receiving Sub-Fund's portfolio.

Assets which will be held by the Merging Sub-Fund at the time of the Merger will comply with the investment objective and policy of the Receiving Sub-Fund; in this context, the portfolios of the Merging Sub-Fund and Receiving Sub-Fund may be rebalanced before and/or after the Merger, to ease the Merger process where appropriate.

All costs related to the above Merger, including rebalancing fees, will be borne by ELEVA Capital S.A.S. (the “Management Company”).

Shareholders are recommended to seek full information in their country of origin, place of residence or domicile on the possible tax consequences associated with the Merger.

On **19 December 2025**, the Receiving Sub-Fund will allocate to each shareholder in the Merging Sub-Fund a total number of shares of the corresponding class, rounded to the nearest hundredth of a share. This total number of shares shall be calculated by multiplying the number of shares each shareholder holds in the Merging Sub-Fund by the exchange ratio, as described hereafter. The shareholders of the Merging Sub-Fund will therefore be able to exercise their shareholder rights in the Receiving Sub-Fund as from **19 December 2025**.

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable
(the “Fund”)

Registered Office: 4, rue Peternechen, L-2370 Howald, Luxembourg
R.C.S. Luxembourg B 194 036

The exchange ratio will be calculated on **19 December 2025** by dividing the net asset value per share of the relevant class in the Merging Sub-Fund calculated on **19 December 2025** by the net asset value per share of the same class in the Receiving Sub-Fund calculated on the same day, based on the valuation of the underlying assets having taken place on 18 December 2025.

The accrued income in the Merging Sub-Fund will be transferred in the Receiving Sub-Fund. All share-classes will be treated equally. Any additional costs that may arise in that process will be borne by the Management Company to preserve the initially accumulated amounts.

Deloitte Audit has been appointed by the Board of Directors of the Fund as the independent auditor in charge of preparing a report validating the conditions foreseen in Article 71 (1), items a) to c) of the Law of 2010 for the purpose of this Merger.

Rights of the shareholders

The shareholders of the Merging Sub-Fund will therefore be able to exercise their shareholder rights in the Receiving Sub-Fund as from **19 December 2025**.

It is brought to the attention of the shareholders of the Merging Sub-Fund that their tax treatment could be impacted, considering the fact that the Merging Sub-Fund is eligible to the French “Plan d’Epargne en Actions” while the Receiving Sub-Fund is not.

As from 11 November 2025 at 12:00 pm (Luxembourg time), shareholders of the Merging Sub-Fund who do not approve of the Merger will have the possibility to redeem or convert their shares free of charge **until 11 December 2025 at 12:00 pm** (Luxembourg time). Investors wishing to subscribe or convert to shares of the Merging Sub-Fund during this period will be notified of the Merger by way of a notice.

Redemption or conversion requests shall be addressed to the Fund’s UCI administrator (BNP Paribas, Luxembourg).

Any Merging Sub-Fund’s investor who has not proceeded with the redemption or conversion of its shares of the Merging Sub-Fund by the above-mentioned deadline will have its shares of the Merging Sub-Fund converted into the corresponding shares of the Receiving Sub-Fund.

In order to facilitate the completion of the Merger, the Merging Sub-Fund will suspend the issuance, the conversion and the redemption of the shares from 11 December 2025 at 12:00 pm (Luxembourg time).

The following documents are made available free of charge to the shareholders at the registered office of the Fund and at the local distributor branches:

- the common terms of Merger;
- the latest version of the Prospectus of the Fund;
- the latest version of the Key Information Documents (the “KIDs”) of the Receiving Sub-Fund;
- the latest audited financial statements of the Fund;
- the report prepared by the independent auditor appointed by the Fund to validate the conditions foreseen in Article 71 (1), items (a) to (c) of the Law of 2010 in relation to the Merger;
- the certificate related to the Merger issued by the depositary of the Fund in compliance with Article 70 of the Law of 2010.

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable

(the “**Fund**”)

Registered Office: 4, rue Peterneichen, L-2370 Howald, Luxembourg

R.C.S. Luxembourg B 194 036

The shareholders also have the right to obtain additional information on the said Merger upon request at the registered office of the Fund.

The shareholders of the Merging Sub-Fund should read the KID of the absorbing share categories of the Receiving Sub-Fund carefully and pay particular attention to the investment policy, the SRI level, the past performances and the charges in order to make an informed decision.

Luxembourg, 21 October 2025

The Board of Directors